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◆会長挨拶 

例会の始まる前に事務局長の川上様と色々と話しさせていただきま

した。 

おやこの広場も創立して１５年目、我クラブと同じで、又、支援させ

ていただいて１１年目であります。 

今、国は、待機児童や保育園の不足ばかり問題にしていますが、初め

てお母さんになり、色々相談しようにも近くに両親がいない、又、勤

務で友人もしない、と言う若いお母さんに、心のケアという面でも、

おやこの広場は保育園以上に必要だと思います。 

子育てのしやすい地元を目指し、少しでも良くなればという思いで、

これからも会社奉仕事情として続けたいと思います。 

◆幹事報告 

●5/23  ガバナーエレクト事務局より 2016-17年度米山奨学生卓話実

施計画表についてが届く 

●5/25 ガバナー事務局より 2016年 6月のレートのお知らせ が届く 

●5/26 ガバナーエレクト事務局より 2016－17年度クラブ広報委員

長会議のご案内 が届く 

◆認定NPO法人おやこの広場あさがおへ  

図書購入費を贈呈 

 

◆卓話 プログラム  

演題「ホームスタート事業の一年間を振り返って」 

認定NPO法人おやこの広場あさがお 

事務局長 川上由枝氏 

平成１８年から皆さんからご支援いただいて、１５年の活動のうち

１１年間はご支援いただいて大変感謝しております。 

個人からもご寄付をいただいて力になっています。今日も「大事な事

をしているね。」と言われ明日からの励みになっています。 

 

昨年この場で、「新しい事業をやります。」と話をさせていただきま

した。 

それは、訪問支

援です。ご家庭

にお伺いして、

「一緒に子育て

を見ながら、寄

り添っていく。」

っていう活動を

昨年から始めま

した。 

中島先生が、５

人のお子さんがいるお母さんのお話をしましたが、そういった先輩マ

マが集って、実際に訪問活動を始めました。 

昨年９月からやり始めまして、毎月３件ほど利用の申し込みがあり、

実際に訪問に入らせていただいています。 

やはり訪問に入る家庭っていうのは、何らかの困難があったり、リ

スクがある家庭が多いのですが、そういった中に入っていきながら、

「時間かけてゆっくり、お母さんに子育ての力がつくように、後押し

をしていく。」っていう、こまやかな・・・、草の根・・・・というか、

少しづつ、少しづつ一緒にやっていくという活動を、今、頑張ってや

っているところです。 

国の方も、「子育ては、きれめなく。」っていう事で、妊娠した時か

らいろいろな人と繋がって、子育て応援してくれる方と繋がって、一

人で抱え込まなくて、いろいろな人と繋がって子育てををしていけば

いい。というふうに施策を出していますけれども、やっぱり本来、子

育てっていう子供を育てるということは、たくさんの人の手が必要で

す。たくさんの人の目があって、子供も豊かに育っていくし、お母さ

ん、お父さん、親にとっても地域の方の皆さんが支えになっていくん

だろうなぁ～・・・。と思いながら大事にお話をしています。 

昨日の訪問で山の方に行ってきました。 

「おやこの広場あさがお」から山に行くと、行きに１時間、訪問して

お話を聞いて２時間、帰ってきて１時間・・・。 

４時間かかって行くわけです。 

山にドライブだな～♪と思いながら、山の景色を見ながら行かせてもら

ったり。 

あるいは、いろんなお母さんの想いを聞くという作業を何回も何回も

繰り返してやっています。 
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～ビデオにて活動紹介～ 

ホームスタートはくさん

は昨年９月よりスタート

し、先輩ママのボランテ

ィア（ホームビジター）

が１４名、約４０時間の

研修を受講し、一緒に活

動をはじめています。  

年度末３月までに１９件

の依頼がありました。 

月３件ほどの利用申し込みがあることになります。訪問回数は１４８

回でした。 

新年度になり４月～５月には６件の申し込みがあり、訪問させていた

だいています。 

白山市内の子育て家庭にニーズがあるということですが、始まったば

かりの支援活動ですので、まだまだ周知も必要です。 

訪問による支援が必要な家庭に地域の先輩ママがフレンドリーに寄り

添いながら親のエンパワメント、孤立を防ぐ活動を今後も地域の皆様

のお力をいただきながらさらに充実させていきたいと思います。 

白山石川ロータリークラブ会員皆様の子育て家庭へのご理解、ご支援

を引き続きよろしくお願いします。 

 

◆出席報告 

●出席率 74.14％  

●会員 36名 ●出席者 24名 

 

◆ニコニコボックスの発表 

委員長 織部 資子 

●山本 篤 会長／認定 NPO法人おやこの広場あさがお事務局長川上

由枝様、ようこそいらっしゃいました。私達白山石川ロータリーク

ラブも応援しております。頑張って下さい。 

●西川 隆司 幹事／川上由枝様、

今日はようこそおいで下さいました。

卓話ありがとうございます。 

●浅野 昭利／会員の皆様、おやこ

の広場あさがおに大変お世話になっ

ております。これからも応援よろし

くお願いします。 

●野澤 誠治／川上様、本日はありがとうございました。 

ダニエル、残り少なくなってきましたね。日本を楽しんでネ! 

●山内  隆／川上様、本日はありがとうございました。 

急に暑くなりました。体調に気をかけて過ごしましょう。 

●小路 昌弘／認定 NPO法人おやこの広場あさがお川上事務局長、本

日は卓話ありがとうございました。本日例会後、次年度理事役員会を

開催しますので、理事役員は出席をお願いします。 

●中嶋  満／川上さん、地域子育ての支援活動は世の中の役に立っ

ています。頑張って下さい。 

●武藤 一彦／川上さん、卓話ありがとうございました。子育てには、

お金が掛かるものです。本来は国の税金を使うべきだと思います。子

供は未来です。国の未来にお金を使うのは当然のことだと思います。 

●池元 ことみ／おやこの広場あさがお川上様、今日は卓話ありがと

うございました。昨日、ダニエルと若宮のお祭りに行って来ました。

8人の孫が一緒だったので時々数えていました。 

●西田 良治／川上様、本日はお話をありがとうございます。 

私事ですが、おかげ様で上の“比呂”は4月から幼稚園に通ってい

ますが、下の“れい”がお世話になっています。二人の孫のお蔭で、

家の中は明るく楽しい毎日です。 

 

本日合計 13,000円  今年度累計 762,100円 


